

Ressort: Entertainment

Gerhard Polt mag keine Aufregung

Berlin, 25.09.2013, 13:39 Uhr

GDN - Der Kabarettist Gerhard Polt mag keine Aufregung. Das sei eine Charakterfrage, sagte er dem "Zeit-Magazin".

"Es gibt wohl Leute, die Aktivität herzaubern können, die ständig Ideen haben und von einem Event zum anderen sausen. Ich führe aber ein relativ eventloses Leben." Er bevorzuge die Beschaulichkeit: "Das ist ein schönes Wort: beschauen, etwas in Ruhe betrachten", erklärte der 71-Jährige im Interview. Wirkliche Ruhe habe "eine große Dimension". Zu seiner Lebensphilosophie gehöre es, so Polt, nicht ständig zu suchen - auch nicht nach sich selbst: "Weil, wenn man sich gefunden hätte, dann könnte man sich zu Ende denken. In dem Moment, wo alles definiert wäre, wäre es begrenzt. Dadurch, dass ich nicht darüber nachdenke, wer ich bin, gebe ich mir Freiheit. Das ist meine Rettung. So einfach ist das." Polt hat gerade einen Film mit dem Titel "Und, Äktschn!" gedreht und spielt darin die Rolle eines überdrehten Amateurfilmers.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-22376/gerhard-polt-mag-keine-aufregung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com